

Frohe Feiertage und auf ein gutes neues Jahr!

BILDUNGSAUSSCHUSS PLATTFORM.KULTUR ST. MICHAEL



Bildungsausschuss St. Michael/Eppan Es hat den Anschein, als würde die Zeit immer schneller verge-

hen. Wenn wir nachdenken, so fällt uns so Vieles ein, was sich in den vergangenen Monaten in unserem Leben alles getan und verändert hat. In unserem mitteleuropäischen Kulturkreis neigen wir dazu, eher das Negative in den Mittelpunkt zu rücken. Dabei sind auch viele schöne Erlebnisse passiert. Viele schöne und lustige Momente passieren in unserem Leben im Ehrenamt. Die eigenen Erlebnisse bei Veranstaltungen. Die zufriedenen Gesichter der Teilnehmer. Der Spaß mit Freunden und den anderen Vereinsmitgliedern.

All dies bereichert unser Leben und die Dorfgemeinschaft. Wie wichtig ist es, dass möglichst alle Interessen passende Angebote vorfinden. Dazu sind die vielen Vereine und Gruppierungen da. Als Bildungsausschuss Plattform.Kultur St. Michael wollen wir auch weiterhin dazu beitragen, dass Vereine ihr Angebot anbieten, erweitern und neu ausrichten können. Aber auch Einzelpersonen, die sich für die Allgemeinheit einbringen möchten, sind mit ihren Ideen und Vorschlägen herzlich willkommen.

Christine, Ariane, Harald, Christoph, Petra und Florian vom Bildungsausschuss Plattform.Kultur St. Michael wünschen allen Ehrenamtlichen in den vielen Vereinen und allen Eppaner/-innen frohe Weihnachtsfeiertage und ein gutes neues Jahr. Möge auch 2024 wieder viele schöne Erlebnisse parat haben.

Wir wünschen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!



Klausurtagung

BILDUNGSAUSSCHUSS GIRLAN



Bildungsausschuss Gírlan

Kürzlich fand die Klausurtagung des Bildungsausschusses Gírlan statt.

Moderiert wurde der Workshop von Marion Maier.

Einmal im Jahr treffen sich die Mitglieder des Bildungsausschusses und der Mitgliedsvereine, um gemeinsam das Jahres-

thema zu definieren. Alle Anwesenden haben sich intensiv am Workshop beteiligt. In naher Zukunft werden die konkreten Maßnahmen vereinbart, zahlreiche Veranstaltungen und Aktionen sind wieder geplant.

Der Bildungsausschuss Gírlan ist seit Ende 2019 tätig, Sigrid Mahlknecht Ebner, Vanessa Macchia, Jennifer Berger,

Theo Ebner, Klaus Koppelstätter, Arnold Leimgruber, Paula Plaikner, Wilhelm Prünster und Paul Sanin arbeiten aktiv mit. Neben der Bibliothek, der Grundschule und der Gemeinde sind mittlerweile zehn Gírlaner Vereine Mitglieder im Bildungsausschuss, und zwar: Bäuerinnen, Fotoarchiv, Katholischer Familienverband, KVW, Kirchenchor, Männergesangsverein, Musikkapelle, Schützen, Theatergruppe und Weinwelt.

Alle Gírlaner Vereine sind eingeladen, Mitglied im Bildungsausschuss zu werden!



Hinten, v. l.: Wilhelm Prünster, Vera Raffener, Sigrid Mahlknecht Ebner, Paul Sanin, Jennifer Berger, Arnold Leimgruber, Armin Gurndin; vorne, v. l.: Klaus Koppelstätter, Theo Ebner, Veronika von Wohlgemuth, Helmuth Gisser